

Bientôt la création d'un tiers lieu à Vaugneray

■ UN COMITÉ DE PILOTAGE

Un comité de pilotage va être mis en place par la mairie pour mener ensemble une réflexion autour du Tiers Lieu et accompagner le projet.

La commune de Vaugneray dispose aujourd'hui de locaux sans affectation dont elle souhaite repenser les usages en vue de renforcer l'animation du centre bourg.

Entre le pôle service public (espace France Services et l'agence postale communale) et la médiathèque, un tiers lieu pourrait ainsi voir le jour. Nous sommes un collectif de citoyens motivés pour participer au projet d'animation de ce tiers lieu.

■ UN TIERS LIEU, QU'EST-CE-QUE-C'EST ?

Un tiers lieu est un espace dédié au partage au cœur de la communauté, il se distingue de la maison et du travail. C'est un ailleurs où se rencontrer, s'engager et construire ensemble, où concrétiser nos volontés de durabilité, d'interaction entre générations ou d'imagination du futur à l'échelle locale.

■ UN ESPACE COWORKING

Dans un premier temps, un espace de coworking va être créé dans des locaux actuellement inoccupés.

Y seront accueillis les télétravailleurs, les étudiant.es, les auto-entrepreneur.ses et toutes les personnes ayant besoin d'un bureau ponctuel

ou régulier. Vous cherchez un endroit calme pour travailler ? Vous avez envie d'échanger ? Vous avez besoin de convivialité ? Vous voulez être accompagné ou élargir votre réseau ? **Alors le coworking est fait pour vous.**

■ L'OBJECTIF D'ALLER PLUS LOIN

La fonction de coworking vise à répondre à une demande croissante de lieux de travail décentralisés, proches du domicile des actifs, demande renforcée par le contexte de crise sanitaire. Mais le projet est d'aller plus loin en englobant ce service de coworking dans un espace aux fonctions plus larges. Nous désignons cet espace par le terme de tiers lieu.

■ LES FONCTIONS POSSIBLES D'UN TIERS LIEU

Plusieurs espaces et/ou fonctions possibles pour le tiers lieu sont envisagés. Ce sont des pistes à travailler, non exhaustives. Certaines verront sans doute le jour, d'autres non.

A CE STADE, NOUS AVONS PENSÉ À :

- Des temps de ventes éphémères (ou pop-up store)
- Une salle polyvalente de formation, de réunion, d'exposition, etc.
- Des espaces ou temps de détente
- Un accueil parents / enfants
- Une ludothèque et des animations jeux ...

Pour participer

Si vous souhaitez y participer, vous pouvez vous adresser à la mairie ou envoyer un mail à l'adresse suivante :

communication@vaugneray.com

Vous pouvez aussi nous contacter directement à :

innovallons@protonmail.com

A bientôt !

Amélie PARTAKÉLIDIS
Aurélia VENOT
Pascaline ROBINEAU
Thomas BRUGNOT

